



令和7年度大江小学校 学校だより

# 大江丸

進んで学びよく考える子ども 仲良く助け合う子ども 明るく元気な子ども



7月号



## 心や身体を 育む

1学期の終わりを迎えました。保護者や地域の方々のご支援やご協力のおかげで、子どもたちは、一生懸命に勉強や運動、行事等に取り組むことができました。ありがとうございました。7月19日から夏休みが始まります。夏休みの生活が充実したものとなるよう、自分で生活のリズムを大切にしながら過ごしてほしいと思います。夏休みの間も、お子様の伸びゆく姿に目を向け、励ましていただきますようお願いいたします。また、安全・安心な暮らしができますよう、ご配慮とお声かけをよろしく願います。

### 参観日・救急法講習会

6月19日(木)に、授業参観と救急法講習会を行いました。3年生は、親子ふれあい活動を行い、その他の学年は、思いやりや親切などの内容を取り上げた道徳の授業を中心に公開しました。今後、6年間を通して、いろいろな人権にかかわる問題に向き合い、みんなが幸せに生活するためにはどうすればよいのかを考えていきます。

救急法講習会では、PTA 研修部が中心となって計画・準備をしてくださり、井原消防署の方を講師として救急法について学ぶことができました。日常生活に潜む危険と予防策についてお話してくださり、緊急時にも落ち着いて適切な行動をとることができる自分にしていきます。



### ふるさと井原魅力発見事業

7月1日(火)に、6年生が「ふるさと井原魅力発見事業」と関連して、平櫛田中美術館や古代まほろば館の見学を通して、井原市の偉人や歴史等にふれ、自分たちのルーツを見直す機会をもちました。



#### 平櫛田中美術館

鏡獅子の迫力に圧倒されながら館内を見学しました。鏡獅子の制作に22年も要したことに驚きをかくせない様子でした。



#### 古代まほろば館

井原市から銅鐸が3つも出土したことに驚いた様子でした。装身具の勾玉作りに丁寧に取り組み、満足のいく作品を完成させることができました。

大江小学校では、地域の方々をはじめ、多くの方に支えられて教育活動が進んでいます。本当にありがとうございます。

#### 【福寿会あいさつ運動】



#### 【5年生 夢の教室】



#### 【4年生 環境学習】



#### 【語り部さんのお話】



### 大江小学校のプロジェクト② 健康生活実践力の伸長

○「早寝・早起き・朝ご飯」+「運動生活」「メディアコントロール」「食育」

○集団生活のルールの徹底(凡事徹底)

挨拶 言葉遣い チャイムの合図  
人の話をしっかり聴く 靴を揃える

※児童・保護者・地域・職員が一体となって取り組む

○生涯にわたる運動習慣の基礎づくり

戸外運動の奨励 ロング昼休み遊び

○自尊感情を育む性教育

生命の尊厳、連続性  
心身の成長

